

Un estudio de LaLiga cifra en 20 millones de euros el impacto económico del Eldense en la ciudad

19/03/2024



Aficionados de Elda y Elche en la Plaza Mayor | Nando Verdú.

LaLiga ha realizado un estudio sobre el impacto económico que tiene en nuestra localidad la participación del CD Eldense en Segunda División. Aseguran que “el impacto del retorno del Club Deportivo Eldense por su participación en la Liga de Fútbol Profesional es de 20.588.557 euros”. Esas son las conclusiones del análisis realizado por las empresas Zapmultimedia y Segured para LaLiga.

El estudio desgana los 20'5 millones de la siguiente forma: **8'7 millones por el impacto económico directo** (presupuesto del club hacia la economía local), **1'6**

millones por el indirecto (ingresos generados en la economía local), el **mediático** (visibilidad que Elda alcanza a través de su equipo en la Liga Profesional de Fútbol), el **inducido** (efecto de los ingresos indirectos en la economía general) genera 1'6 millones, mientras que el mediático y el Deportivo generan **6'5 y 1'7 millones de euros** respectivamente. Por último, el **impacto social y cultural es de 240.000 euros**.

Sobre el impacto directo, el club ha recibido 3'5 en ingresos directos, 1'8 millones de euros en patrocinios, 11 en abonos de temporada, 445.000 euros en entradas

individuales (hasta la actualidad). Además, añade los 8'7 millones por los derechos televisivos que recibe el club de LaLiga.

Respecto al impacto indirecto, estiman que durante la temporada el hotel ganaría 479.000 euros, los restaurantes, 586.000 euros, los comercios se beneficiarían de 246.000 euros y por el transporte, tanto público como privado, 246.000 euros. Calculan que se revierten en la ciudad 105.000 euros en otros gastos.

Este estudio también resalta que actualmente el club tiene 57 empleados directos, cifra que ha subido en 17 personas respecto a la pasada temporada.

Por último, se destaca que la formación deportiva del fútbol base supondría un ahorro de 1.100 euros por cada jugador respecto a si se fueran a otras entidades privadas. Como el club cuenta con 430 alumnos, aseguran que el impacto económico asciende a 473.000 euros.